

# COMPTE RENDU DE CETTE JOURNEE DE GREVE à LYON

LE 21 MAI 2015

Rassemblement d'une quarantaine de personnes devant l'ARS de LYON dans un vent glacial, calot et sarraus ont été le bienvenue ! Police et RG présent comme d'habitude.

Délégation de 6 personnes : O.Roche (IADE CHLS), S.Saby (IADE GHE SNIA), F.Mucy (IADE et élu CGT), N.Barbier (IADE CHLS), G.Bertholle (élu CGT), A.Moreaux (IADE SNIA).

Reçu par Mr A.GINI, directeur de la branche effectif médical & paramédical de l'offre de soins de la région. Oreilles attentives et prises de note conséquentes.

## Exposition de nos revendications.

1. **GRILLE INDICIAIRE unique**, plus d'actifs ou de sédentaire, plus de classe normale ou de classe sup (puisque le passage est de fait au bout de 10 ans dans la FPH) une seule grille linéaire, progressif **correspondant réellement à un BAC+5 (INM fin de carrière 783** au lieu de 642) comme les autres professions reconnues bac +5 dans la FPH (SF grade2, Psychologues).
2. Retour de la notion de **pénibilité**.
3. Retour sur la possibilité de **rachat d'études** pour être moins pénaliser au moment de la retraite.
4. **Place de l'IADE en pré hospitalier** : l'exclusion progressive de l'IADE des SMUR pour raison économique. De ce fait, nous avons dénoncé le glissement des taches, notamment des ambulanciers qui sortent seuls avec des médecins et de ce fait piquent, perfusent, et poussent même parfois du propofol sous couvert de l'urgentiste....
5. Nous avons dénoncé de nouveau l'exercice illégal de la fonction IADE dans certaines cliniques privé où des IDE sous couvert médical exercent officieusement notre métier.
6. **Rappel pour que dans le privé aussi, le salaire doit rester attractif et compétitif !**
7. Dénonciation aussi des conditions de travail qui se dégradent de plus en plus, de glissement de taches cette fois dans l'autres sens qui peuvent nous atteindre de fait avec la pénurie de médecins anesthésistes mais aussi des difficultés rencontrées avec les médecins anesthésistes européens venant travailler en France avec des diplômes certes équivalents mais des niveaux de compétences très disparates !
8. Geoffroy Bertholle a levé le **problème de l'ONDAM** (Objectif National des Dépenses d'Assurance Maladie). En effet, si les revendications IADE sont légitimes, on doit donner à chaque hôpital les moyens de financement adaptés et non pas de prendre l'excuses du financement IADE pour supprimer d'autres postes faute de moyens !

9. Enfin nous avons abordé le sujet des **assignations abusives**. Nous avons demandé à ce que l'ARS rappelle à tous les directeurs d'hôpitaux de chaque département de notre région, sur ce qui est d'usage pour les assignations lors d'un jour de grève isolé et ponctuel comme aujourd'hui.

Nous devons assurer la sécurité et la continuité des soins comme nous l'assurons un DIMANCHE ou un JOUR FERIE.

Les préavis sont édités suffisamment à l'avance pour modifier et adapter le programme opératoire le cas échéant !

Il nous faut travailler sur ce sujet, je vous demande de pointer l'effectif réel présent dans votre bloc et de nous faire remonter le différentiel avec un dimanche par exemple.

Ce travail doit être réellement fait, car nous, CGT et SNIA avons décidé de porter ce dysfonctionnement en CHSCT donc il nous faut du grain à moudre... Le SNIA n'étant pas représenté localement, nous participerons aux recueils et à l'analyse des données. Vos représentants syndicaux locaux porteront ce travail à cette commission. Votre participation est indispensable !

Enfin bravo pour votre mobilisation, nous avons eu écho du taux de participation record au niveau nationale !

A Lyon nous n'avons pas à pâlir non plus du taux de grévistes :

GHNord : 83% ; GHSud : 77% ; GHEst : 70% ; HEH : 65% ; Ecole : 35% !

Au niveau ministériel, grosse déception, délégation reçue par la DGOS et non par le ministère ! Donc aucune réponse satisfaisante ce jour, proposition de groupes de travail sur des projets bateaux, encore un moyen de nous faire attendre, et attendre toujours ! Apparemment ça sent les barricades à plein nez pour nous ! Préparons-nous à des suites... 2010 est de retour... Bientôt...

Le CR national officiel sera sur le site des syndicats présents à Paris ce jour.

Pour la CGT

Geoffroy BERTHOLLE



Pour le SNIA

Sandrine Saby et Agnès Moreaux

